

CEREMONIA DE LÁPICES DE CUARTOS MEDIOS.

Los profesores Christian Rojas, de Religión, y Servando Sepúlveda, de Religión y de Filosofía, pusieron el marco a la primera jornada con que nuestro colegio inicia los rituales de despido de nuestros alumnos de cuarto medio.

Ceremonia impecable, en la cual las profesoras jefe, **Carol Segovia, Pamela**

Hermosa jornada. Sencilla. Profunda. Cercana.
Y con intensa emoción.
GRACIAS PROFESORES ORGANIZADORES.
¡FELICIDADES, ALUMNAS Y ALUMNOS!

Castillo y Daniella Osorio entregan un lápiz a cada uno de las muchachas y muchachos de cuarto medio con el cargado simbolismo de ser el lápiz, en su delgada sencillez, la esperanza de que los desafíos que se vienen uno tras otro, se coronen exitosamente para cada uno, para cada una de nuestras queridas muchachas y muchachos de cuarto medio.

